

A U F R U F

an alle Musikfreunde Dresdens, der Region und an die Gäste der Stadt



Im Jahre 1994 hat der Stadtrat einstimmig den Bau eines ausschließlich für Konzerte bestimmten Saales beschlossen. Bis heute proben und konzertieren die Dresdner Philharmoniker im Festsaal des Kulturpalastes, einem für klassische Musik akustisch ungenügenden Mehrzwecksaal aus dem Jahr 1969. Aus diesem Grunde haben sich die Philharmoniker jetzt entschlossen, die Stadt mit dem Einwerben von Spenden bei der Finanzierung eines neuen Konzertsaaes zu unterstützen.

Diesem Zweck dient unser erstes Initiativkonzert am 12. Mai 2002 in der Dresdner Kreuzkirche. Alle mitwirkenden Künstler verzichten auf ihr Honorar, so daß die Einnahmen (abzüglich von Miet- und Sachkosten) dem neuen Konzertsaal zugute kommen. Wir bitten Sie, durch den Besuch unserer Initiativkonzerte und durch Spenden das Anliegen der Philharmoniker zu unterstützen.

**Für einen neuen Konzertsaal, für unser Publikum,
für die Musik, für Dresden!**

Die Philharmoniker sammeln für einen neuen Konzertsaal der Stadt Dresden.

Spendenkonto:
Förderverein der Dresdner Philharmonie
Dresdner Volksbank Raiffeisenbank eG
Kennwort „Initiative Konzertsaal“
BLZ 850 900 00, Konto-Nr. 264 143 10 04

Philharmoniker-Initiative
NEUER Konzertsaal
für Dresden

